

Asociación «La Primavera»

Al ser esta nuestra presentación en el «Anuario» que edita el pueblo de Santa Eulalia de Ronsana, no podemos analizar lo ocurrido este año tan sólo, debemos remontarnos a diez atrás. Al iniciarse la venta de parcelas en la Urbanización Primavera.

Muy fácil y muy cómodo, sería llenar este espacio del anuario dedicado a nosotros, adjuntando los nombres de la junta directiva y cuatro fechas importantes en nuestro calendario particular. Pero creemos que tenemos suficientes motivos para que el pueblo sepa como pensamos y como deseáramos que pensarán de nosotros.

Diez años... y seguimos siendo todavía casi unos desconocidos para el pueblo, tan sólo se conocen nuestros movimientos en pos de mejoras particulares, agua, luz, calles, basuras etc., pero desconocen nuestro interior, nuestro deseo de hermandad, de organización, de colaborar en actos comunes, de ser de una vez y para siempre un vecino más y desterrar de una vez esta añeja palabra de «estíuejant» que tanto mal nos hace.

Quizá debería hacerlos las excelencias de nuestro pavimentado, de nuestras farolas sin luz, de nuestra semana seguida sin falta de agua, pero no, sería volver a unos intereses particulares de los cuales queremos huir, si, queremos huir cuando lo tengamos completamente solucionado. Deseamos llegar y sentirnos tranquilos, eso sí, tener las preocupaciones lógicas de todo buen vecino, pero en conversaciones y hechos constructivos, sean recreativos, culturales o simplemente de reunión. Pero para llegar a esta situación no podemos hacerlo solos, necesitamos de vosotros, pueblo de Santa Eulalia, necesitamos ser mirados con igualdad, con simpatía, con

esperanza. Queremos dejar de ser un producto de consumo, queremos que además de tener como amigos a los dueños de las tiendas, constructores etc., lo sean también el basurero, el cartero, el monaguillo, el funcionario, etc., etc. Muy difícil será conseguirlo, pero tenemos la ilusión de que llegará algún día que nos mirareis y no pensareis aquello de... «es un estíuejant».

Os haré un poco de historia sobre la Urbanización de La Primavera. Al principio, la compra de la parcela, ilusionados por el terreno, nos cegó los ojos en muchas de las mínimas condiciones que debíamos de tener ya, pero fue pasando el tiempo y los problemas se fueron agravando. Lo que en principio nos parecía un lugar de descanso era ya un tormento dominical.

Escribiendo estas líneas, dentro de la cabeza se atropellan los hechos, los sinsabores, los nombres y entidades protagonistas de todos nuestros problemas, pero no queremos en un anuario proceder para que nadie se sienta molesto.

Paso el tiempo, nos organizamos, fuimos reconocidos por el Gobierno Civil, pasamos a formar parte de la Federación Catalana de Parcelistas, celebramos Asambleas y reuniones a nivel de Ayuntamiento, nos abrieron las puertas en la revista «Ronsana»... y por fin uno de nuestros más deseados anhelos se ha conseguido, tenemos las calles asfaltadas. No dejaremos de luchar para conseguir todo lo necesario que nos falta. Esto sólo es el principio, no queremos lujos superfluos, sólo intentamos tener un mínimo de bienestar para poder convivir con todos vosotros.

«Asociación PRIMAVERA»

